



Verschwörung gegen Europa

*

2. Weltkrieg 1939 - 1945

*

Kriegserklärungen gegen Deutschland 1933 bis 2024

1.) 1933 - Die erste Kriegserklärung erfolgte zwei Tage nach Hitlers Machtübernahme am 1. Februar 1933 durch den Juden Henry Morgenthau: «Die USA sind in den Abschnitt des zweiten Weltkrieges eingetreten.»

Eine zweite Kriegserklärung meldete die englische Zeitung ‚Daily Express‘ am 24. März 1933: „Judea declares war on Germany“) «Das israelische Volk der ganzen Welt erklärt Deutschland wirtschaftlich und finanziell den Krieg. 14 Millionen Juden stehen zusammen wie ein Mann, um Deutschland den Krieg zu erklären.»

Noch eine dritte Kriegserklärung kam am 7.8.1933 von Samuel Untermyer (*auch Untermyr geschrieben*), dem Vertreter des World Jewish Economic Federation (Jüdische Welthandels Vereinigung): «Wir rufen zum Heiligen Krieg gegen Deutschland auf.»

- 2.) 1. September 1939 — Polen
- 3.) 3. September 1939 — Großbritannien
- 4.) 3. September 1939 — Australien
- 5.) 3. September 1939 — Neuseeland
- 6.) 3. September 1939 — Frankreich
- 7.) 6. September 1939 — Südafrikanische Union
- 8.) 10. September 1939 — Kanada

- 9.) 9. April 1940 — Norwegen
- 10.) 9. April 1940 — Dänemark
- 11.) 10. Mai 1940 — Niederlande
- 12.) 10. Mai 1940 — Belgien
- 13.) 10. Mai 1940 — Luxemburg

- 14.) 6. April 1941 — Jugoslawien
- 15.) 6. April 1941 — Griechenland
- 16.) 22. Juni 1941 — UdSSR (Sowjetunion)
- 17.) 9. Dezember 1941 — China (Chungking-Regierung)
- 18.) 9. Dezember 1941 — Frankreich (De Gaulle-Komitee)
- 19.) 11. Dezember 1941 — USA (nach deutscher

- 28.) 19. Januar 1942 — Panama
 - 29.) 22. Mai 1942 — Mexiko
 30. August 1942 — Brasilien
 - 31.) 1. Dezember 1942 — Äthiopien
-
- 32.) 16. Januar 1943 — Irak
 - 33.) 7. April 1943 — Bolivien
 - 34.) 9. September 1943 — Iran
 - 35.) 13. Oktober 1943 — Italien (Badoglio-Regierung)
 - 36.) 27. November 1943 — Kolumbien
-
- 37.) 27. Januar 1944 — Liberia
 - 38.) 21. August 1944 — San Marino
 - 39.) 25. August 1944 — Rumänien (nach Sturz Antonescus)
 - 40.) 8. September 1944 — Bulgarien
 - 41.) 31. Dezember 1944 — Ungarn (Gegenregierung)

- 42.) 2. Februar 1945 — Ecuador
- 43.) 8. Februar 1945 — Paraguay
- 44.) 12. Februar 1945 — Peru
- 45.) 15. Februar 1945 — Uruguay
- 46.) 16. Februar 1945 — Venezuela
- 47.) 26. Februar 1945 — Ägypten
- 48.) 26. Februar 1945 — Syrien
- 49.) 27. Februar 1945 — Libanon
- 50.) 28. Februar 1945 — Saudi Arabien
- 51.) 1. März 1945 — Türkei
- 52.) 3. März 1945 — Finnland (rückw. ab 15. Sept. 1944)
- 53.) 27. März 1945 — Argentinien

*

**(Quelle: Der große Ploetz,
Verlag Ploetz, Freiburg 1991)**

*

Die jüdischen Kriegserklärungen hat der Verlag Ploetz doch glatt ‚vergessen‘, deshalb möchte ich das hier nachholen. Die Juden erklärten nämlich Deutschland, **nicht den Nazis**, bereits im Jahre 1933 den Krieg. Das waren die ersten aller Kriegserklärungen überhaupt, und sie sind bis heute - 2024 - gültig!

*

Quelle: Dieter Rüggeberg, Geheimpolitik-3
www.geheimpolitik.de

--

Buch-Empfehlungen zu diesem Thema:
Peter Orzechowski : “Besatzungszone.”
Dr. Mattes Haug: Das Deutsche Reich

DR.: Kommentar.

An dieser Stelle muss die Frage erlaubt sein, warum die oben genannten alliierten Kriegsverbrecher bis zum Jahre 2024 keine Friedensverträge abgeschlossen haben und Deutschland als Besatzungszone behandeln und ausrauben? Die Antwort ist sehr einfach, weil sie furchtbare Angst vor Deutschland haben, einem Staat, der sich 6 Jahre lang gegen die Armeen von über 50 Feindstaaten verteidigen konnte. 1945 gab es auf der Erde nur 60 Staaten. Insbesondere haben sie diese Horror-Angst vor der Runenmagie, deshalb sind in ihrer Besatzungszone manche Runenzeichen bis heute in der Öffentlichkeit verboten.

Die allergrößte Angst haben die Alliierten aber vor der Wahrheit, und zwar derjenigen, die sich auf die Vertreibung der Deutschen aus dem Osten bezieht, wozu ich Konrad Adenauer zitieren möchte:

Konrad Adenauer (Bundeskanzler von 1949-1963) Herr Konrad Adenauer war Mitglied des höchsten vatikanischen Ordens, des Ritterordens vom Heiligen Grab zu Jerusalem. Für sein Urteil standen ihm also alle Informationen des Vatikan zur Verfügung, neben den 'von amerikanischer Seite getroffenen Feststellungen'. Auch bedingt durch das Konkordat vom 20.7.1933, das Adolf Hitler mit dem Vatikan geschlossen hatte, darf angenommen werden, dass katholische Priester in allen Konzentrationslagern auch dienstlich tätig waren. Die Frage soll deshalb hier gestellt werden, wohin sind die Berichte dieser Priester über die Zustände in den deutschen Konzentrationslagern während des Krieges verschwunden?

https://de.wikipedia.org/wiki/Konrad_Adenauer

Erinnerungen (4 Bände) 2143 Seiten

Erinnerungen 1945-1953 (Stuttgart 1980) - S. 186:

„Ich muß in diesem Zusammenhang zunächst von dem Problem der Vertriebenen sprechen. Es sind aus den östlichen Teilen Deutschlands, aus Polen, der Tschechoslowakei, Ungarn usw. nach den von amerikanischer Seite getroffenen Feststellungen insgesamt 13,3 Millionen Deutsche vertrieben worden. 7,3 Millionen sind in der Ostzone und in der Hauptsache in den drei Westzonen angekommen. **6 Millionen Deutsche sind vom Erdboden verschwunden. Sie sind gestorben, verdorben.** Von den 7,3 Millionen, die am Leben geblieben sind, sind der größte Teil Frauen, Kinder und alte Leute. Ein großer Teil der arbeitsfähigen Männer und Frauen ist nach Sowjetrußland in Zwangsarbeit verschleppt worden. Die Austreibung dieser 13 bis 14 Millionen aus ihrer Heimat, die ihre Vorfahren zum Teil schon seit Hunderten von Jahren bewohnt haben, hat unendliches Elend mit sich gebracht. Es sind Untaten verübt worden, die sich den von den deutschen Nationalsozialisten verübten Untaten würdig an die Seite stellen. **Die Austreibung beruht auf dem Potsdamer Abkommen vom 2. August 1945.** Ich bin überzeugt, daß die Weltgeschichte über dieses Dokument ein sehr hartes Urteil dereinst fällen wird.“

http://de.wikipedia.org/wiki/Potsdamer_Konferenz

„Am 17. Juli 1945 trafen sich der Präsident der Vereinigten Staaten von Amerika, Harry S. Truman, der Vorsitzende des Rates der Volkskommissare der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, Generalissimus J. W. Stalin, und der Premierminister Großbritanniens, Winston S. Churchill, sowie Herr Clement R. Attlee auf der von den drei Mächten beschickten Berliner Konferenz.“

DR.:

Ausgerechnet diejenigen drei Logenbrüder hatte man als Teilnehmer dieser wichtigen Potsdamer Konferenz ausgesucht, die man mit Rücksicht auf die historische Wahrheit zu den größten Massenmördern des vorigen Jahrhunderts zählen kann.

Die vorher erwähnten Verbrechen und Morde haben nicht während des zweiten Weltkrieges stattgefunden, sondern hauptsächlich zwischen 1945 und 1950, somit nach dem Ende des Krieges, dem achten Mai 1945. Die Alliierten konnten ihre Rachsucht also kaum bremsen.

Wie ich in meiner Geheimpolitik-3 beschrieben habe, war Adolf Hitler ein zionistischer Agent der Rothschild Familie. Dazu möchte ich kurz auf zwei Verträge Hitlers mit jüdischen Organisationen hinweisen, die man ohne das Wissen über Hitlers Verrat am deutschen Volk überhaupt nicht begreifen kann.

1. **Das Ha'avara Abkommen:**

<https://de.wikipedia.org/wiki/Ha%E2%80%99avara-Abkommen>

„Ha'avara-Abkommen (hebräisch הַרְבֵּעָה פְּכֻסָּה Heskem Ha'avarah, deutsch ‚Abkommen der Übertragung‘) bzw. Palästina-Transfer, auch Hoofien-Abkommen nach Eliezer Sigfried Hoofien (1881–1957), dem damaligen Direktor der Anglo-Palestine Bank, war der Name einer am August 1933 geschlossenen Vereinbarung, die nach zweimonatigen Verhandlungen zwischen der Jewish Agency, der Zionistischen Vereinigung für Deutschland und dem deutschen Reichsministerium für Wirtschaft zustande kam. Am 10. August 1933 unterzeichnete der deutsche Reichswirtschaftsminister Kurt Schmitt die Vereinbarung.[1] Sie sollte die Emigration deutscher Juden nach Palästina erleichtern und gleichzeitig den deutschen Export fördern. Sie war in der zionistischen Bewegung umstritten, da sie gleichzeitig mit dem Beschluss des Abkommens im Jahr 1933 betriebenen Boykottmaßnahmen gegen die Nationalsozialisten entgegief.[2]”

English:

https://en.wikipedia.org/wiki/Haavara_Agreement

„The Haavara Agreement (Hebrew: הַרְבֵּעָה פְּכֻסָּה Translit.: heskem haavara Translated: "transfer agreement") was an agreement between Nazi Germany and Zionist German Jews signed on 25 August 1933. The agreement was finalized after three months of talks by the Zionist Federation of Germany, the Anglo-Palestine Bank (under the directive of the Jewish Agency) and the economic authorities of Nazi Germany. It was a major factor in making possible the migration of approximately 60,000 German Jews to Palestine between 1933 and 1939.[1]

The agreement enabled Jews fleeing persecution under the new Nazi regime to transfer some portion of their assets to British Mandatory Palestine.[2]”

2. Hitler und die Irgun Tzwa'i Le'umi

„Mit Datum vom 19. Januar 1941 erhält Hitler ein Angebot zur Zusammenarbeit von der zionistischen Untergrundorganisation N.M.O. (Nationale Militärorganisation, Irgun Tzwa'i Le'umi), der auch Menachem Begin angehörte. Hitler akzeptierte dieses Angebot und das sichtbare Ergebnis war die Gründung des Lagers Theresienstadt im Frühjahr 1941, worüber H.G. Adler in seinem Buch „Theresienstadt 1941–1945“ ausführlich berichtet hat.”

English:

„With the date of 19th January 1941 Hitler got an offer for co-operation from the Zionist underground organization N.M.O. (National Military Organization Irgun Tzwa'i Le'umi) to which Menachem Begin belonged. Hitler accepted this offer and the obvious result was the founding of the camp of Theresienstadt in spring 1941, on which H.G. Adler in his book „Theresienstadt 1941-1945" has written very extensive.”

DR.:

Soweit mir bekannt ist, wurde in dem Ha'avara Abkommen vom 10. August 1933 mit keinem Wort erwähnt, dass die jüdische Führung dem deutschen Volk bereits am 1. Februar 1933, am 24. März 1933 und am 7.8.1933 den Krieg erklärt hatte. Das Angebot der Irgun an Hitler wurde von den Geschichtsexperten meistens völlig falsch interpretiert.

*

Gegenwärtig sind die Massenmörder wieder aktiv, insbesondere als Kriegshetzer aller Art, die USA an der Spitze und Europa im Schlepptau. Dabei bleibt die Wahrheit meistens auf der Strecke, deshalb möchte ich den Lesern noch ein paar Videos empfehlen, ohne deren Kenntnis man in Gefahr ist politische Ereignisse falsch zu beurteilen.

1. General a. D. Harald Kujat in Berlin über Ukraine Krieg und geopolitischen Wandel -

<https://www.youtube.com/watch?v=L6dbonhYkDE>.

--

2. Dr Vernon Coleman

<https://www.bitchute.com/video/OHjhMVfq9fDu/>

Why Israel Really Invaded Gaza The shocking truth behind the Genocide

--

3. David Sörensen

The Mystery of Israel (<https://stopworldcontrol.com/israel/>) - 1.03.22--

--

4. <https://www.kla.tv/25042>

Deutschland, Kommandozentrale direkter Kriegsführung - 20.47 Min.

--

5. <https://www.youtube.com/watch?v=JwnvtQW2hOo>

Benjamin Freedman speech 1961 at Willard Hotel in Washington - 1.27.18 --

English

DR.: Kommentar:

At this point the question should be aloud why the above mentioned allied war criminals have not made any peace contract until the year 2024, but treat and rob Germany as an occupation zone? The answer is simple, because they have a tremendous fear for Germany. A state which was able to defend itself for 6 years against the armies of more than 50 enemy states. But especially they are in fear of the Rune-Magic, what is the reason that certain Rune symbols are forbidden to show in the public in Germany until today.

But the biggest fear the allies have towards the truth, and especially of that which has to do with the expulsion of the German people from the East, for that I want to cite Mr. Konrad Adenauer:

Konrad Adenauer (Chancellor of Germany from 1949-1963) Mr. Konrad Adenauer was a member of the highest order of the Vatican, of the Order of the Holy Sepulchre of Jerusalem. For his judgement he had all the information the Vatican had at its disposal, beside the 'establishments of the American side'. Also dependent by the Concordat of the 20.7.1933, which Adolf Hitler made with the Vatican, can be assumed that catholic priests have been busy in all concentration camps officially too. The question should therefore be put on the table, where have the records of the priests about the conditions in the German concentration camps vanished?

Memories 1945-1953 (Stuttgart 1980) - Page. 186:

„In this connection, I must first speak of the problem of displaced persons. They are from the eastern parts of Germany, from Poland, Czechoslovakia, Hungary, etc. a total of 13.3 million Germans were expelled according to the findings of the American side. 7.3 million have arrived in the eastern zone and mainly in the three western zones; **6 million Germans have disappeared from the ground. They have died, were ruined.**

Of the 7.3 million who have remained alive, the majority are women, children and the elderly. A large proportion of the men and women who were able to work were deported to Soviet Russia in forced labour. The expulsion of these 13 to 14 million from their homeland, some of which their ancestors have lived in for hundreds of years, has brought with it endless misery. Atrocities have been committed, which worthy side with the atrocities committed by the German National Socialists. The expulsion is based on the Potsdam Agreement of 2 August 1945. I am convinced that world history will one day pass a very harsh judgment on this document.”

https://en.wikipedia.org/wiki/Potsdam_Conference

„The Potsdam Conference (German: Potsdamer Konferenz) was held at Potsdam in the Soviet occupation zone from July 17 to August 2, 1945, to allow the three leading Allies to plan the post-war peace, while avoiding the mistakes of the Paris Peace Conference of 1919. The participants were the Soviet Union, the United Kingdom, and the United States. They were represented respectively by General Secretary Joseph Stalin, Prime Ministers Winston Churchill and Clement Attlee, and President Harry S. Truman.”

DR.:

Just those three Lodge Brethren had been chosen for that important Potsdam Conference which could be named as belonging to the biggest mass murderers of the past century.

The before named crimes and murder have not taken place during the 2. World War, but mainly in the time between 1945 to 1950, thus after the official end of the war, the 8th May 1945. The Allies were scarcely able to stop their thirst for revenge.

At present the mass murderer are busy again, especially as war-mongers of all kinds, the USA on the top and the European taken in tow-rope. The truth is mostly omitted therefore I would like to recommend the readers a few Videos with which they should not avoid to increase their power of

political judgement.

1. General a. D. Harald Kujat in Berlin über Ukraine Krieg und geopolitischen Wandel -
<https://www.youtube.com/watch?v=L6dbonhYkDE>.

--

2. Dr Vernon Coleman

<https://www.bitchute.com/video/OHjhMVfq9fDu/>

Why Israel Really Invaded Gaza The shocking truth behind the Genocide

--

3. David Sörensen

The Mystery of Israel (<https://stopworldcontrol.com/israel/>) - 1.03.22

--

4. <https://www.kla.tv/25042>

Deutschland, Kommandozentrale direkter Kriegsführung - 20.47 Min.

--

5. <https://www.youtube.com/watch?v=JwnvtQW2hOo>

Benjamin Freedman speech 1961 at Willard Hotel in Washington - 1.27.18 --

*

Wuppertal, 30 July 2024

Dieter Rüggeberg

www.verlag-dr.de